

Thibault THOMAS 34 9

De: jean.artes@bnpparibas.com
Envoyé: lundi 29 août 2016 16:51
À: thibault.thomas34@neuf.fr
Objet: Complément dossier

Bonjour M THOMAS,

J'espère que vous allez bien.

Pourriez vous svp me transmettre par mail une copie d'un justificatif d'identité de M Eric THOMAS ?

Je vous en remercie par avance.

Je reste à votre disposition et vous souhaite une bonne journée.

Cordialement,

	BNP PARIBAS	La banque d'un monde qui change
<hr/>		
Jean ARTES Chargé d'Affaires Entrepreneurs	Groupe Paris Le Marais Bercy ACI: Z08040D 36 RUE DEBELLEyme 75003 PARIS 03 Tel: 01.58.28.17.12 - Fax: 01.58.28.92.10 Mobile: 06.61.96.21.27	
	N'imprimez ce message que si nécessaire, pensez à l'environnement	

This message and any attachments (the "message") is intended solely for the intended addressees and is confidential. If you receive this message in error, or are not the intended recipient(s), please delete it and any copies from your systems and immediately notify the sender. Any unauthorized view, use that does not comply with its purpose, dissemination or disclosure, either whole or partial, is prohibited. Since the internet cannot guarantee the integrity of this message which may not be reliable, BNP PARIBAS (and its subsidiaries) shall not be liable for the message if modified, changed or falsified. Do not print this message unless it is necessary, consider the environment.

Ce message et toutes les pièces jointes (ci-après le "message") sont établis à l'intention exclusive de ses destinataires et sont confidentiels. Si vous recevez ce message par erreur ou s'il ne vous est pas destiné, merci de le détruire ainsi que toute copie de votre système et d'en avertir immédiatement l'expéditeur. Toute lecture non autorisée, toute utilisation de ce message qui n'est pas conforme à sa destination, toute diffusion ou toute publication, totale ou partielle, est interdite. L'Internet ne permettant pas d'assurer l'intégrité de ce message électronique susceptible d'altération, BNP Paribas (et ses filiales) décline(nt) toute responsabilité au titre de ce message dans l'hypothèse où il aurait été modifié, déformé ou falsifié. N'imprimez ce message que si nécessaire, pensez à l'environnement.